



Gebäude Wasenmeisterhäusl

Das Zentralfinanzamt erkundigte sich im Jahre 1952 bei der Stadtgemeinde nach dem Wasenmeisterhäusl mit der Haus Nr. Liezen 309. Dieses Gebäude dürfte der Verwaltung des Platzes für Tierkadaver und Schlachtabfälle gedient haben und in den Ennwiesen gestanden sein. Wann es abgetragen wurde, ist nicht bekannt.

Quelle: Schreiben des Zentralfinanzamtes Wien vom 31.01.1952

Verfasser: Karl Hödl, 05.11.2020

Letzte Überarbeitung: 05.11.2020

Angaben ohne Gewähr, Stand 18.12.2025 20:01:43